

Au fil des jours, du lundi 29 mai au vendredi 3 juin,

Lundi 30 main, nous avons souhaité un bel anniversaire à Raphaël qui avait soufflé sa sixième bougie à l'école un peu en avance.

Nous sommes allés visiter une exposition de peinture et de sculpture dans la salle de la Mairie de St Siméon de Bressieux. Nous avons eu la chance de rencontré les artistes, Luis SOUZA CORTES et Angeles MARTINEZ qui nous ont expliqué et présenté leurs œuvres. Nous avons beaucoup aimé les couleurs vives de la peinture de Luis et y avons trouvé lune, soleil, train, cheval, personnages...



Nous avons même pu toucher des bouts de tissus devenus tout durs grâce au plâtre. Nous avons deviné une cascade et sa rivière.



En début d'après-midi, Sohëyb nous a présenté une belle pierre noire qui serait en fait du verre noir. Marion nous a expliqué et montré le travail des souffleurs de verre avec une vidéo.



Elia nous a quant à elle présenté quatre diamants qu'elle a gagnés dans le coffre d'un pirate après avoir fait un jeu avec des animaux. Ces diamants-là sont en plastique et non en verre comme la pierre de Sohëyb. Bravo à tous les deux pour ces présentations bien détaillées qui ont aiguisé notre curiosité.

Nous commençons à préparer la fête des pères dans le plus grand secret bien sûr !



Pendant la récréation des grands, nous avons jardiné : nettoyage des carrés potager, arrosage pour ameublir la terre durcie par le soleil et plantation des plans de courges et potimarrons. Les petits jardiniers ont été récompensés par une récolte de fraises délicieuses et de carottes.



Mardi matin, nous avons mangé un petit croissant, du fromage blanc et de la compote de pommes.



Nous avons fait la page du mois de juin. D'abord, nous avons peint le ciel avec des tampons mousse.



Ensuite, nous avons découpé un soleil puis collé des yeux et dessiné une bouche.



Pour finir, nous avons dessiné deux cerises avec un bouchon en liège.

Jeudi après-midi, les Grands sont allés à la piscine et ont découvert de nouveaux parcours.

Pendant ce temps, les Moyens se sont entraînés à écrire leur prénom en cursif...



Et les Petits ont poursuivi leurs découvertes des ateliers de la classe.

